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Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e seis, às 14 horas e 30 minutos, teve início, na sede 7 
do Previmpa, situado na Rua Uruguai, 277, a trigésima quinta reunião do Conselho Fiscal, em 8 
caráter ordinário. Tendo em vista a impossibilidade do comparecimento do Presidente do 9 
Conselho Fiscal, Conselheiro Francisco, foi definido pelos presentes que o Conselheiro Marco 10 
Aurélio Caloy atuasse como presidente nesta reunião, que foi aberta com espaço para os 11 
informes. A Conselheira Dione informou que não estará presente nas próximas duas reuniões, que 12 
serão nos dias 12 e 19 de julho, em função de férias. A Conselheira Jocelem informou que não 13 
poderá participar da reunião do dia 26 de julho. O grupo discutiu da importância de ser 14 
convocado outro conselheiro fiscal suplente, a fim de garantir o quórum. A secretária executiva 15 
Gisele entregou ao Conselho o documento enviado pela Unidade de Contabilidade do 16 
PREVIMPA - UCON, com respostas relacionadas ao pontos levantados no Relatório 06/2005, 17 
referente ao trimestre de junho a agosto de 2005. Passou-se à ordem do dia, sendo feita a leitura 18 
da ata da reunião anterior, que foi aprovada. Na seqüência, os conselheiros discutiram sobre o 19 
fechamento do relatório das atividades de março e abril de 2006. Ficou combinado que todos 20 
devem passar por e-mail sua parte do relatório para a Conselheira Jocelem, que fará a 21 
compilação. A Secretária Executiva Gisele lembrará aos conselheiros dessa combinação. O 22 
término do relatório será ponto de pauta da próxima reunião. A reunião seguiu com a análise do 23 
documento entregue pela UCON, ponto por ponto. O grupo deliberou ser importante a 24 
participação do Chefe da Unidade de Contabilidade - Carlos Ransan -, bem como o Presidente 25 
deste Conselho estar presente para seguirem as discussões. Assim, será convidado a participar da 26 
próxima reunião o servidor Carlos Ransan e  esse ponto voltará  a ser pauta na semana que vem. 27 
Foi sugerida a convocação da Conselheira Margareta para a próxima reunião, tendo em vista que 28 
na análise das respostas há uma parte relativa a Licitações, que foi elaborada pela mesma, bem 29 
como para garantir o quórum necessário para a reunião. Ficou definida para o dia 12 de julho, às 30 
14 horas, no Previmpa, a próxima reunião. Com a concordância dos presentes, e nada mais 31 
havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às 16 horas. Finalizados os trabalhos foi lavrada 32 
esta Ata que vai assinada pelos presentes. 33 
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 39 
Marco Aurélio Caloy,     Jocelem Lilja Pires, 40 
Presidente, respondendo.    Secretária. 41 
                              42 
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Zenair Lorenzini,     Dione Borges de Carvalho, 46 
Conselheira.      Conselheira. 47 
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 51 
Genir Seibt do Couto Gripa,     52 
Conselheira. 53 
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